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Tribune liste « Bien vivre à Villennes autrement »

Tribune liste « Avenir Villennes »

Tribune liste « Villennes Ensemble »

Que nos vœux pour notre village deviennent 
réalité !
Chères Villennoises, chers Villennois,
Permettez-moi de partager avec vous quelques rêves.

J’ai rêvé d’un village où nos routes ne ressemblaient plus à un 
gruyère,
Où nos trottoirs nous permettaient de circuler sereinement 
avec nos enfants,
Où la sécurité n’était plus un vœu pieux,
Où les voitures et les bus respectaient les limitations de  vi-
tesse,
Où les gros projets immobiliers et la bétonnisation s’arrê-
taient,
Où nos espaces verts et les arbres étaient préservés,

Où nos commerces de proximité sont soutenus,
Où nos rues et nos places étaient propres et agréables pour y 
partager des moments de convivialité,
Où le sport et la culture étaient à l’honneur et les équipe-
ments entretenus,
Où nos impôts ne s’envolaient plus chaque année,
Où notre argent était enfin utilisé avec sagesse,
Où chaque euro dépensé profitait vraiment aux Villennois.

Ces rêves sont vos aspirations quotidiennes que nous porte-
rons sans relâche en 2025.
Bonne année.

Pierre-François DEGAND
Liste Avenir Villennes

pierre-francois@degand.info

Des élus à votre service en 2025.

Fidèles au programme sur lequel ils ont été élus, les 
membres de la majorité, particulièrement l’adjoint à 
 l’urbanisme, travaillent à une alternative au classement SPR 
(Site Patrimonial Remarquable) souhaité par de nombreux 
Villennois pour protéger notre patrimoine architectural mais 
refusé par la Communauté urbaine GPS&O et la Préfecture. 
Un projet de PDA (Périmètre Délimité des Abords) mené 
avec les  Bâtiments de France en coordination avec Médan, 
fait actuellement son chemin auprès de GPS&O, qui gère 
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le Plan Local d’Urbanisme Intercommunal. Outre le PDA, il 
sera  demandé un renforcement de la protection des arbres 
remarquables. Qu’il soit architectural ou naturel, nous 
continuons de protéger, valoriser et entretenir le patrimoine 
villennois. C’est un engagement que nous renouvelons en ce 
début d’année. Elus de la majorité au service des Villennois, 
nous vous adressons nos meilleurs vœux de santé, bonheur 
et succès pour 2025.

Liste majoritaire 
Bien vivre à Villennes autrement

«Faites ce que je dis, pas ce que je fais !»

Le nouveau slogan de l’équipe municipale actuelle. 

Où sont passées les promesses de campagne ?
Comme jamais auparavant, de trop nombreux arbres sont 
abattus à Villennes. 23 sur le parking du golf, 15 sur le chantier 
de la maison médicale non déclarés au permis de construire 
et une trentaine de sapins le long du stade de football.

Nous sommes de plus en plus nombreux à adopter des com-
portements éco responsables, mais notre mairie n’y est tou-
jours pas sensible. 

A quand des pistes cyclables réellement utilisables ?
A quand des mini-bus dans la ville ?

Avant les prochaines élections municipales, merci de préser-
ver notre cadre de vie et merci de laisser quelques arbres pour 
les générations futures. 

Tous nos meilleurs vœux pour cette nouvelle année. 

Olivier HARDOUIN, 
Liste Villennes Ensemble.
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